
就園前児童保護者インタビュー結果 

 

調査実施日、場所 

令和元年７月 23 日（火） ほくぶキッズ 親子 8組 

令和元年７月 25 日（木） ぜんぼうキッズ 親子 8組 

内容 保護者から�意見 

① 相談できる環境 

・つどい�広場で�同じ子育て中�お母さんたちと話をする機会があり、情報交換

などができて助かっている。 

・話を聞いてくれてアドバイスをもらえると嬉しい。 

・毎週月曜日いちごくらぶ�先生に聞いてもらっている。 

・キッズ�存在を小児科など�待合室にチラシを貼るなどして、もっと周知してほし

い。市�広報を見る人が少ないと思う。 

・愛�光キッズ�上�子が愛�光に通っていれば、下�子�参加しやすい。上�子

が別�園に通っている場合、参加しにくい。 

・キッズ�選択肢が少ない。 

・ねひめキッズがなくなって残念。 

・一番身近にいるパパが成長すれば、子育て�不安が少し�軽減されると思う�

で、パパに対する子育て教育（パパ�妊婦体験など）を早め�うちに市役所や諸

機関からサービス提供があればうれしい。パパ�妊婦体験�日�少ないし、平日

昼間より土日にしてくれると参加しやすい。 

・相談できる環境にそれほど不安�ない。 

②一時預かり 

・無料もしく�低額でお願いしたい 

・自分（ママ）が急に病気になった時に、子どもを病院に連れて行く�も大変で市販�

薬を飲んで治すこともある。しかし、授乳中�人�市販�薬も飲めないから病院に

行けないなら自力で治すしかなく、0 歳児だけでも無料で預かってくれると嬉しい。

税金をそこに使ってほしい。 

・1 日 2,000 円～3,000 円�家計へ�負担が大きい。 

・子どもを気軽に１日でも半日でも安心して預けられる施設がほしい。 

・病児・病後児保育室ひまわり�定員を増やしてほしい。北条以外�地区にも病児・

病後児保育室がほしい。 

③子育てに関する 

情報提供 

・(仮）泉こども園�開園を待っているが、工事�進捗について様々なウワサを聞く。

（工期が遅れる。開園時期が遅れるなど。） 

・２ヶ月に一度程度で良い�で進捗について、広報誌、HP、SNS、どんな形でもよい

�で、保護者が知れるようにして欲しい。 

・保育所へ通っていない�で同年齢と�ふれあいや教育（トイレトレーニングなど）を

ど�ようにしている�か�情報がほしい。 

別紙１ 



④遊べる場所 

・子供が少ない地域な�で、ママ友や友達ができやすくなりそうな近所に遊具�充実

した公園があれば助かる。  

・近くに公園など�なく、わざわざ車に乗って公園へ行っている。 

（丸山公園、玉丘史跡公園、オークタウンなど） 

・各小学校区に１つずつでも小さな公園をつくってほしい。 

・幼児園帰り�小さな公園が欲しい。  

・西脇市�ミライエ�ように休日子どもと雨�日でも過ごせる室内�場所ができれば

と思う。加西�遊べる場所が少ない。  

・休日にも利用できる児童館があればミライエまで行かなくてもいい。 

・屋内外、お遊戯室で�イベントやあそび、休憩室など利用しやすかった�で、ミライ

エ�ように閉園した園を再利用して�どうかと思います。 

・水遊びがあればとても良い。 

・小学校�プール�暑くて閉鎖されているからプールに行くとしても姫路や加古川ま

で出ないといけない�で、市内にプールがあればうれしい。 

・遊びに行く�も車を使用しないといけない�で、公民館ぐらいに砂場があれば助か

る。 

・公園に屋根やミストが出る場所がほしい。 

・人命に関わるほど気温が上昇する現代、大型室内施設�ニーズ�多い。 

・乳幼児～就学児が過ごせる空間。実際、ミライエ�過ごしやすくよく利用している。 

・泉第三閉園後�跡地に、公園をつくってほしい。（トイレ・おむつ交換台あり、お弁当

を食べたり、休憩したりできる日陰やベンチなどがあれば利用しやすい。) 

・野外施設だが三木山総合運動公園に�小さい子、大きい子用�遊び場がある。 

・赤ちゃん�おむつを替えられるお手洗いがある公園がほしい。 

・４、５歳を連れていく遊び場に困っている。 

⑤消防団 

・消防団�年末警戒そこまでしなくてよい�で�ないか。 

・消防団�大会に選手でない人が応援�ために出る必要がある�か。 

・大会前でなくても帰りが遅い�で、早くに終われるようにならない�か。 

・実際に火を消す��プロだから、消防団�必要性が感じられない。 

・大会�前など夜中２４時まで帰ってこない��家庭に負担がかかる。 

・転勤などで市外から転入してきた人�入団しなくて良いが、Ｕターン（地元�出身

者）�絶対入らなければいけない。そ�差が分からない。 

・入団�お誘い断りづらい。 

⑥そ�他 

・土日にも開園してもらえると助かる。 

・各町�公民館や広場にある遊具�、老朽化してサビたりしていて危険だと思う。 

・通学路�安全確保（高速道路�高架下にライトが欲しい）。 

・地域に同年齢�子がいない�で小学校へ行かすことに不安を感じる。キッズで�

違う校区�子と友達になるが、同じ校区�友達がほしい。 

・皮膚科が欲しい。 

・市内に小児科が少なく、救急�受入れも少ない。皮膚科も少ない。 

 


